
令和 5年度 第 9回役員・委員合同会議 議事録 

 

日 時 ： 令和 6年 1月 7日（日）午前 9時 30分～ 

会 場 ： コール田無 会議室    司会：久保田    議事録作成：小林(太) 

出席者 ： 久保田、濱田、宮川、小垣原、松本、菊池、白岩、安倍、小林 

 

<支部長挨拶>  

 明けましておめでとうございます。新しい年を迎え、新たな気持ちで西東京紫紺会の運営に取り

組んでいきたいと思っておりますので、よろしくご協力くださいますようお願いいたします。  

新年早々から能登半島での地震や航空機事故で大変な年の初めになってしまいましたが、この会

は「前へ」の精神で進んでいきたいものです。 

今日は、終了後、会報第 39 号をお持ち帰りいただき、会員さんにお配りいただきますのでよろ

しくお願いいたします。 

 

 当日は、司会進行の矢部幹事長が欠席のため、久保田支部長が司会を兼務することとなった。 

 

＜報告事項＞  

1 12/19 北部支部役員会について（久保田） 

 ・2024年度の東京都北部支部定時総会は、6月 1日(土)15時から池袋のサンシャインクルーズク

ルーズで行われることが決まった。会費は 7,000円の予定。役員、委員の皆さんはできるだけ出

席いただきたい。 

 ・明治大学発祥の地記念碑祭が 1 月 28 日（日）に行われる。西東京市地域支部からは、久保田

支部長が参加する。 

 ・北区地域支部では、10月 12 日（土）にマンドリンコンサートが行われる。詳細は開催日が近

くなったらお知らせする。 

 

2 12/16 新入会員歓迎会について（久保田） 

  田無駅近くの「花車」で行われた新入会員歓迎会には 16 名が参加した。新入会員の参加は 4

名であった。 

 

3 12/30 リモート懇親会（濱田） 

「ゆく年くる年」をテーマにリモート懇親会を実施した。参加者は 6名だった。最近は参加者

のメンバーが固定化しつつある。しかし、いこいの森昼食会には来られなくても、この懇親会は

参加できるという方もいるので、これからも続けていきたい。 

次回は 1月 27日（土）を予定している。 

 

4 2/17 新春交流会について（久保田） 

新春交流会は 2月 17日（土）正午から「花車」で行うことになった。当初は 18日を予定して 

いたが、お店が日曜定休なので 17 日の土曜日での開催となった。会費は 4,000 円の飲み放題コ

ー 

スである。 



 

〈意見〉 

・新入会員歓迎会と同じ会場であるが、そこでは食事が少なかった。 

・今回は昼からの開催になるので、飲み放題にする必要はないのではないか。 

→協議の結果、食事を多めにしてもらい、お酒は早めにラストオーダーしてもらうこととする。 

会費に関しては、既に会員に 4,000円とアナウンスしている関係上、この値段で開催することに 

なった。 

 

5 カラオケ同好会について（久保田） 

カラオケ同好会が「モコモコ田無店」で今月から発足する。今月は 1 月 16 日に行い、以後毎

月 

第 3火曜日の 11時から行う予定である。たくさんの方に参加いただきたい。 

 

6 麻雀同好会について(松本) 

  これまで、富永さんのお住いのマンションで行ってきたが、矢部さんの奥さんの旧宅が空き家

なので、そこをお借りして行うことを考えている。 

  課題としては、お借りする賃料やマージャン卓がないことなど。今後、矢部さんと相談し、報

告する。 

 

7 3/16 春の街歩きについて（久保田） 

配布した資料のとおり、3月 16日（土）に街歩きを行いたい。 

今回は森下駅を 13：30 に出発し、芭蕉記念館、松尾芭蕉が奥の細道の旅に旅立ったといわれ

る深川芭蕉庵跡、三菱の岩崎彌太郎が開園し、その後都の公園となった清澄庭園、それから門前

仲町へ移動し、成田山新勝寺の別院である深川不動堂、富岡八幡宮へ足を運びたい。 

 

8 新会員勧誘活動について 

 ・(松本) 現在、西東京市民まつりのブースに来てくれた方 4名を勧誘中である。うち 2名は入 

会に前向き。引き続きフォローしていきたい。 

 ・(久保田)  年明けにメールを把握している校友の方に入会のお知らせと会報第 39号を送付し 

た。今後も総会の案内などメールしていきたい。 

 

9 その他報告事項 

 ・(久保田) 新たに入会された鈴木さんより、能登半島地震に対して、街頭募金活動を行ったら

ど 

うかとの提案があったが、街頭募金は事前に警察の許可が必要であったり、実現が難しい。そ

こ 

で、西東京市や社会福祉協議会が募金箱を設置しているので、その情報を会員の皆さんにメー 

ルした。 

・(小垣原) 明治大学でも何か動きがあるのではないか。コロナの時も学生への支援が行われた 

と思う。 

→次回の役員会が開かれる頃には、明治大学から募金活動などについて動きがあると思うので、 



その動きを待つこととする。 

 

 

 

＜協議事項＞  

1 会則の改正について（久保田） 

昨年 7月 30日に行われた明治大学校友会の代議員総会で会則の改正があり、営利を目的とし

ない校友会活動についてより伝わりやすくしていくために、「事業」という文言が「活動」に変

更された。 

これを受け、西東京市地域支部の会則も、「事業」という文言を「活動」に変更することとし、

今年 5月に行われる地域支部の定時総会に議案として提案したい。 

  →異論がなく、議案として定時総会に提案することとする。 

 

  次回の役員会は、会場の都合で、土曜日の開催になることを告げた。 

 

次回は 2月 3日（土）午前 9時 30分よりコール田無にて 


